

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 15. Juni 1874.)

Mit Note vom 8. dies hat der schweiz. Generalkonsul in St. Petersburg dem Bundesrathe zur Kenntniß gebracht, daß S. M. der Kaiser von Rußland am 3. d. M. das unterm 26. August 1861 erlassene Verbot der Einfuhr von Zündkapseln über die westliche Grenze Rußlands aufgehoben habe.

(Vom 17. Juni 1874.)

Das Post- und Telegraphendepartement ist vom Bundesrathe zum Abschluß von Verträgen mit den Regierungen der Kantone Luzern und St. Gallen wegen Erstellung eidgenössischer Telegraphenbüreaux in Marbach und Zuzwyl ermächtigt worden.

(Vom 18. Juni 1874.)

Mit Schreiben vom 16. dies hat die k. großbritannische Gesandtschaft bei der schweiz. Eidgenossenschaft dem Bundesrathe zur Kenntniß gebracht, daß I. M. die Königin von England Hrn. Edwin Corbett, Esquire, zum Minister-Residenten bei der schweiz. Eidgenossenschaft ernannt habe.

Herr Corbett war früher Minister-Resident bei den Republiken von Centralamerika.

Der Bundesrath ermächtigte sein Post- und Telegraphendepartement, mit den Regierungen der Kantone Bern und Freiburg Verträge über Errichtung von eidg. Telegraphenbüreaux in Nods, Samsales und Marly-le-Grand in üblicher Weise abzuschließen.

Der Bundesrath wählte:

(am 15. Juni 1874)

als Zolleinnehmer in Cerneux-Péquignot: Hrn. Justin Gueissaz, von St. Croix (Waad), gegenwärtig Visiteur bei der Zollstätte Verrières-Bahnhof;

(am 17. Juni 1874)

als Postbüreauchef in Lausanne: Hrn. Jaques Dentan, von Lutry (Waadt), derzeit Adjunkt der Kreispostdirektion Lausanne;

„ Postkommis in Chauxdefonds: „ Johann Stählin, von Mersenschwand (Aargau), derzeit Postkommis in Basel;
 „ „ „ „ „ Johann Burkhard-Müller, von Muri (Aargau), Postkommis in Basel;

(am 18. Juni 1874)

als Telegraphist in Simplon-Dorf: Hrn. Anton In-Albon, Gastwirth zum Fletschhorn, von Brieg, in Simplon (Wallis);

„ „ „ Meisterschwanden: Hrn. Gustav Döbeli, Eisenbahnangestellter (Güterexpedient), von und in Meisterschwanden (Aargau);

„ Telegraphistin in Buttisholz: Frau Achermann-Galliker;
 „ „ „ Beinwyl: Jgfr. Bertha Hintermann, von und in Beinwyl (Aargau), Tochter des dortigen Posthalters.

Mit Schreiben vom 28. März d. J. hat I. M. die Königin von England dem Bundesrathe angezeigt, daß sie ihren außerordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister bei der schweiz. Eidgenossenschaft, Hrn. Alfred Guthrie Graham Bonar, Esquire, von seinem seit 1869 bekleideten Gesandtschaftsposten abberufen habe.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1874 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 1 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 26 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 20.06.1874 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 1221-1222 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 008 211 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.